



Sortie pour les latinistes

publié le 01/07/2022

sortie à Saintes

Mardi 21 juin, les latinistes de 4e et 3e du Collège Henri Martineau ont effectué une sortie pédagogique de fin d'année, après le Covid qui avait obligé à tout annuler.

Leurs pas les ont menés à Saintes pour y découvrir les vertiges archéologiques de cette ville ([musée](#), [l'arc de Germanicus](#), [thermes](#), [arène](#) aussi dit Amphithéâtre gallo-romain) voyant ainsi en place ces vestiges avec lesquels les cours de latin les avaient familiarisés.

Ils ont ensuite effectué une visite guidée des anciennes [carrières de pierre de Crazanne](#) vieille de deux mille ans et dont l'exploitation a cessé en 1948. Munis de casques de chantier, dans un lieu recouvert d'une végétation luxuriante (lianes et fougères, scolopendres), ils ont appris ce que fut la rude vie des carriers dont les enfants étaient à la tâche dès l'âge de neuf ans mais également la beauté d'un matériau dont l'usage depuis l'époque romaine a dépassé les frontières de la Charente Maritime.





